



真野川

稲井中3つの「あ」
あいさつ
あきらめない
あいてのために

【第22号】
発行日
平成26年9月18日
稲井中電話番号
0225-91-2314
FAX 91-2315

石巻地区中学校駅伝競走大会



応援ありがとうございました

9月5日(木)桃生地区を会場に中体連駅伝大会が開催されました。夏休みから苦しく、きつい練習を重ねた選手たち、その中から選ばれた、女子10名、男子12名がたすきを繋ぎました。女子の部は午前10時から5区間のレースを展開、Aチームが14位、Bチームが31位でゴールしました。このレースで5区を走った鈴木まどかさん(1年)が区間7位に入賞しました。おめでとうございます。男子は12時スタートで6区間を走りました。結果はAチームが20位、Bチームが31位でした。大会当日、沿道から温かい声援を送っていただいたいの保護者の皆様、応援ありがとうございました。3年生にとって、最後の運動面での大会でした。1秒でも早くたすきを繋ぐこと、ゴールすることを目標に一人一人が頑張りました。

女子1区A 遠藤 楓 さん(3年)



大会当日は走る前から緊張しっぱなしで、たすきをつなげられるか不安でした。走っている時は、つらくて何度もあきらめそうになりましたが、一緒に頑張ってきたみんなのことを思い出し、最後まで走り切ることができました。自己ベストは更新できましたが悔いが残ってしまったので、来年駅伝に参加する後輩には悔いが残らないよう頑張りたいです。

女子1区B 内海帆乃香さん(2年)

駅伝に参加して、とても苦しい練習が多かったけれど、みんなに支えられて乗り切ることができたと思います。また、走っている時に、たくさんの人が応援をしてくださったので最後まで頑張ることができました。

結果はよくありませんでしたが、自分にとっていい経験ができたと思っています。応援ありがとうございました。



女子2区A 三浦 由奈さん(1年)



私は初めて駅伝大会に出場しました。短距離は好きですが、長距離はあまり好きではありません。当日は緊張の中で必死に走りました。全力を尽くしましたが、ちょっと悔いが残りました。来年は悔いが残らないよう頑張りたいと思います。応援ありがとうございました。

女子2区B 岡 夏美さん(3年)

3年生にとって最後の駅伝大会に私は選手として出場しました。夏休みから暑期中、頑張ってきた成果を出すために全力で走りました。一人で走っているのではなく、みんなで走っているということを実感することができました。この駅伝に参加したことは、今後いろいろなことにつながっていくと思います。応援ありがとうございました。



女子3区A 勝然みなみさん(2年)



私は今年初めて駅伝大会に参加しました。夏休み中の練習はとてつらく、思うように走れなかった時もありましたが、たくさんの人が支えてくれたおかげで選手に選ばれ、たすきをつなぐ経験がすることができました。この経験を今後の生活に生かしていきたいです。応援ありがとうございました。

女子3区B 秋山 里桜さん(2年)



今年の駅伝は2.1kmを走りました。前日まで腰と足の痛みが引かず、次の人にたすきをつなぐことができるか本当に不安でしたが当日は何とか走り抜くことができました。走っている時は、夏休みの練習のことや、中継点で待っている樹里先輩のことを考えながら走りました。タイムは自己ベストを更新できませんでしたが、夏休み中の練習を頑張ったことよかったです。

女子4区A 奥津 愛梨さん(1年)

夏休みの暑い中の練習はつらくて厳しかったです。駅伝の選手として選ばれた時はとてもびっくりして緊張しました。また、たすきをつなぐことができるか不安でした。大会当日はしっかり走り切れたのでとてもうれしかったです。応援ありがとうございました。



女子4区B 岡 樹里さん(3年)



私は今回の駅伝でBチームの4区を走りました。練習はとてつらく、苦しかったです仲間がいたので頑張れました。緊張しましたが、たすきをつなぐことができて良かったです。3年間駅伝を続けてきて本当に良かったです。良い思い出をつくることができました。応援ありがとうございました。

女子5区A 鈴木まどかさん(1年)

私はAチームの5区を走りました。5区はアンカーなのでプレッシャーと戦いながら走りました。結果は14位でしたが、全力で走り切り、自己ベストも更新することができました。みんなのおかげで区間賞をとれたことに誇りをもちたいです。



※5区7位の記録で区間賞を獲得しました。

女子5区B 遠藤 彩夏さん(1年)



私は1年生で2.93kmのアンカーを走らせてもらいました。走る前はすごく緊張して走りきれぬか心配だったけれど、先輩からたすきを受け取り、無事ゴールすることができて良かったです。応援ありがとうございました。